



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum sigue en la defensa de varios temas, aunque opaquen algunos anuncios de programas de gobierno, además de enfrentar a la oposición, imitando a su antecesor que hizo de esto una marca de su administración.

En los comentarios que hizo en la presentación de la reforma electoral, comentó que "ya no son las cúpulas partidarias las que deciden" para justificar que los partidos políticos no participen como parte de la Comisión que trabaja para redactar la iniciativa.

Además, se metió en política partidista al comentar que el PAN pondrá en pausa su alianza con el PRI y buscará recuperar la que tuvo en 2018 con Movimiento Ciudadano, en algo que llamó "MCPAN", de manera similar a los comentarios que hizo el expresidente López Obrador al compartir sus consideraciones sobre el escenario electoral.

Y hablando del exmandatario, la presidenta Sheinbaum siguió con su defensa. El pasado fin de semana condenó a la oposición por lo que consideró calumnias en contra de su antecesor y sus hijos, además de indicar que "se ganó el corazón del pueblo de México".

Pero no fueron los únicos temas controversiales que abordó. Han sido un par de mañaneras en las que se ha referido al presupuesto de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pidiendo que se reduzca en 15,000 millones de pesos y argumentando que "si va a haber salarios más bajos, si va a haber austeridad republicana, como lo ha

anunciado no solamente su presidente, sino el nuevo órgano administrativo, entonces no tiene sentido el aumento del presupuesto".

Pero no tocó el tema de los asesores que tiene el nuevo presidente de la Corte, Hugo Aguilar, que son 75 -más los 78 de Lenia Baires- algunos polémicos como el exabogado de los padres de los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa, Vidulfo Rosales, ni el costo que representan para la SCJN, en particular si se comparan con los 6 que tenía Norma Piña.

Finalmente, otro tema en el que busca orientar la discusión pública es el de la detención de Hernán Bermúdez Requena, acerca de lo cual pidió que se reconozca que ya está en una cárcel, pero mostrándose dubitativa cuando surge la relación que tuvo el exfuncionario de seguridad de Tabasco con el exgobernador y actual coor-

dinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández.

Y es que tanta defensa de tantos temas cuesta trabajo y no ayuda a alcanzar las metas propuestas.

## APUNTES ELECTORALES

Siguen apareciendo contratos otorgados a su paso por la alcaldía de Rosarito de la actual diputada morenista Hilda Brown, sancionada por Estados Unidos por su supuesta vinculación con un cártel del narco, en momentos en que en las mañaneras se asegura que no hay prueba en su contra.

La consejera electoral Dania Ravel dio a conocer en su cuenta de X (antes Twitter) que se inició un procedimiento en el INE en su contra por la decisión colegiada de no iniciar el proceso de revocación presupuestaria por falta de presupuesto, denuncia interpuesta por Sergio Gutiérrez Luna, entonces representante de Morena, por un asunto de 2021.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto Gobierno de México